

Dorothea Henzler unterstützt Inklusionsinitiative des GCO-Skyline im Golfsport durch die Übernahme der Schirmherrschaft

Der Golfclub Oberursel Skyline e.V., nahm schon bei seiner Gründung 2006 die Unterstützung von Menschen mit Behinderung im Golfsport in seine Satzung auf.

Umgesetzt wurde dieses selbstgesteckte Ziel in den ersten Jahren mit jährlichen Golfschnuppertagen mit Kindern und Jugendlichen unterschiedlichster Beeinträchtigungen. Im Jahre 2013 wurde Kontakt zur Hans-Thoma-Schule, Schule mit den Förderschwerpunkten körperliche und motorische Entwicklung, in Oberursel aufgenommen und nach einem gemeinsamen Golfschnuppertag war man sich einig längerfristig zusammenarbeiten zu wollen. Bei Gesprächen mit dem Deutschen Golfverband (DGV) wurde sehr schnell die Idee entwickelt hier in Oberursel den Gedanken der Inklusion im Golf mit einem ersten Pilotprojekt in die Golfpraxis umzusetzen. Mit der Bilingualen Phorms Schule in Steinbach wurde sehr schnell ein weiterer engagierten Partner gefunden und so startete an Ostern 2014 gemeinsam mit diesen beiden Schulen und dem DGV das Projekt „Mit Handicap zum Schwung“.

Für alle Beteiligten waren es nicht nur neue Erfahrungen, die gesammelt werden konnten, sondern es war ein Erfolg, der verpflichtete weiterzumachen.

Am 10. Februar trafen sich nun auf Einladung der beiden Organisatoren des Projekts beim GCO-Skyline, Klaus Mehler und Norbert Fleischmann, Vertreter der Hans-Thoma Schule, Phorms-Schule und J.F.-Kennedy Schule Bad Vilbel sowie des Golf Club Altenstadt, um sich über die Erfahrungen in Oberursel unterrichten zu lassen. Alle wollen noch in diesem Jahr selbst Inklusionserfahrungen in ihren Vereinen und Schulen im Golfsport sammeln und können sich ebenfalls der Unterstützung des DGV, vertreten durch Herrn Krebs verantwortlich für Schul- und Hochschulsport, sicher sein. Wichtig war für alle Beteiligten, dass sie auf die Erfahrungen des GCO-Skyline aufbauen können und dass man sich gegenseitig unterstützt und gemeinsame Aktionen in Form einfacher Wettkämpfe, Spiele und eines kleinen Turniers in 2015 durchzuführen plant.

Dorothea Henzler, Staatsministerin a.D., die schon im letzten Herbst bei einem Golftag das Inklusionsprojektes des GCO-Skyline in Dortelweil besuchte und damals schon sehr angetan war, war ebenfalls bei dem jetzigen Treffen anwesend. Frau Henzler, die sich seit vielen Jahren ehrenamtlich im VzF - Verband zur Förderung der Integration Behinderter - für Menschen mit einer Beeinträchtigung einsetzt, möchte den GCO in seinen Bemühungen unterstützen und übernahm für das GCO- Projekt mit der Hans-Thoma-Schule und der Phorms Schule die Schirmherrschaft.

So gestärkt, laufen ab sofort die Vorbereitungen, dass ab Ostern diesen Jahres die Schüler beider Schulen wieder gemeinsam ihre Erfahrungen im Golfsport sammeln können.

Für den GCO gilt:

Inklusion kann man nur dann mit Leben erfüllen, wenn man Inklusion aktiv erlebt!